
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 
 平成２９年５月２日（火） 

       １９時３０分 ～ ２０時２０分 

開 催 場 所  細川町公民館 

参加市民数  １３人 

出 席 議 員   大眉 均(班長)  初田 稔(司会)  加岳井茂   

中尾司郎     大西秀樹     松原久美子   

草間 透     古田寛明(記録) 

市民からの 

意 見 等 

○質疑応答 
・消防団員の報酬引上げは納得できる。しかし、団員は三木市
に住民票がなくてはならないが、子どもの就学の関係で他市に
住民登録をしている場合もある。今後の団員確保の方針を問う。 

・・大型遊具施設に関する補正予算が当初は否決されて、再び可
決されているが、国からの交付金がないのに、どのようにして
事業を進めていくのか。 
 
○意見交換 
〔ごみ処理の民間委託について〕 
・処理場の煙突の煙が自分たちの地区に流れてくるが、４４０

ｔの新しい炉ができたらさらに煙が増えるのではないか。 
・煙突の数はわからないか。 
・何か問題が生じたときの責任の所在は市にあるのか、民間業

者にあるのか。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・参加者が少なく、発言者も２名だけであった。 
・消防団員の確保については、今後は職域や女性の団員を増や
していく方向であると回答した。 
・大型遊具の事業については、起債(市の借金)で進めていくと
回答した。 
・ごみ処理に関して、新しい設備は大型で燃焼能力も高く、フ
ィルター設備などにより、煙に含まれる有害物質は少ないと伝
えた。 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２９年５月１５日 

 三木市議会議長 様 

               第２班 班長 大 眉  均 ○印   


